
 

Escuela Técnica Superior de Ingeniería, Universidad de Sevilla, Camino de los Descubrimientos s/n, 41092, Sevilla, SPAIN. 
http://www.etsi.us.es 

	

	
	
	

Acta reunión Comisión de Seguimiento del Grado/Máster Ingeniería Aeronáutica 

Fecha y hora: 15/5/2018, 11:00 h 

Lugar: Despacho de Rafael Vázquez 

Valenzuela 

Asistentes:        

Rafael Vázquez Valenzuela (Presidente de la 

Comisión) 

Juana María Martínez Heredia (Vocal) 

Gabriel Bravo Aranda (Vocal) 

Pablo Pedrosa Fernández (Representante de 

Alumnos) 

 

 

En el lugar y fecha indicados se reúnen los asistentes arriba indicados con el siguiente orden del 

día: 

1) Informe del Presidente de la Comisión. 

2) Revisión de las recomendaciones formuladas por el panel de evaluadores del GIA y del 

estado de las acciones de mejora planteadas, y, en su caso, propuesta de nuevas 

actuaciones a llevar a cabo. 

3) Otros asuntos. 

 

1) Informe del Presidente de la Comisión. 

El Presidente de la Comisión informa de que aún no se tiene confirmación de la entrada en vigor 

para el próximo curso de las modificaciones del plan de estudios del MUIA, que se refieren al paso 

de las asignaturas obligatorias de nivelación a optativas. 

 

Asimismo, recuerda a los miembros de la Comisión que la presentación del título de MUIA para los 

alumnos que terminarán el GIA durante el presente curso, tendrá lugar hoy, 15 de mayo, a las 

19:00 horas en el aula 208. Dada la importancia que este tipo de actuaciones tiene para la decisión 

que han de tomar los alumnos sobre si cursar estos estudios en nuestra Escuela, el propio 

Presidente de la Comisión intervendrá en la presentación de esta titulación.	
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Por último, informa de que las tareas a realizar con el fin de preparar la documentación para la 

solicitud de la acreditación EUR-ACE del título de GIA están prácticamente terminadas. 

 

2) Revisión de las recomendaciones formuladas por el panel de evaluadores del GIA y del estado 

de las acciones de mejora planteadas, y, en su caso, propuesta de nuevas actuaciones a llevar 

a cabo. 

De las ocho recomendaciones formuladas por el panel del GIA, y dadas las posibilidades de 

actuación de la Comisión, hay tres recomendaciones específicas que la Comisión debe revisar, 

comprobando si las acciones de mejora propuestas en su día han producido resultados, 

activándolas si fuera necesario o, incluso, proponiendo nuevas actuaciones. 

 

Las tres recomendaciones específicas a las que se alude en el párrafo anterior junto con las 

actuaciones que se declaró en su día se llevarían a cabo se recogen en la siguiente tabla: 

 

 

 

En cuanto a la revisión de los contenidos de las materias de los dos primeros cursos de la titulación 

y verificación de que la carga docente corresponde realmente 60 ECTS por curso, una revisión 
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preliminar de la información publicada sobre estos contenidos parece indicar su adecuación a la 

carga estipulada por curso académico. Dado que las acciones de coordinación horizontal deben 

estar basadas en la detección de situaciones irregulares concretas, se propone llevar a cabo un 

sondeo de opinión sobre las asignaturas que a juicio de los delegados son excesivamente densas y 

exigen una carga de trabajo claramente superior a la publicada. 

 

La revisión de los sistemas de evaluación empleados en las materias de los dos primeros cursos y 

comprobación de si las asignaturas ofrecen sistemas alternativos de evaluación ha puesto de 

manifiesto: 

1. Que la gran mayoría de las asignaturas de los dos primeros cursos ya ofrecen sistemas 

alternativos de evaluación. 

2. Que durante el presente curso algunas de las asignaturas que no ofrecían estos medios 

alternativos de evaluación han comenzado a incorporarlos. 

3. Que quedan algunas asignaturas, del grupo de las que tienen peores resultados académicos 

en términos de porcentaje de aprobados sobre matriculados, que todavía no ofrecen estos 

medios alternativos de evaluación. Para estas asignaturas se establece el compromiso de 

solicitar a sus coordinadores que consideren la incorporación de dichos medios. 

En cuanto al solape de contenidos a que se alude en la tabla, la Jefatura de Estudios y el Presidente 

de la Comisión mantuvieron una reunión de coordinación con los profesores de las asignaturas 

implicadas para informar del posible solape y solicitar la reforma de sus planes docentes. La 

Comisión acuerda realizar un seguimiento de las actuaciones realizadas para confirmar que ya no 

existe dicho solape. 

 

3) Otros asuntos. 

Un tema que no se ha tratado como punto del orden del día y preocupa a los miembros de la 

Comisión es el relativo a la reducida matrícula en la intensificación de Aeropuertos y Transporte 

Aéreo del GIA y sus posibles causas. 

 

En este sentido, se ha hecho un esfuerzo en la presentación de esta intensificación a los alumnos 

de segundo curso, que ha tenido lugar el pasado jueves 26 de abril, con el fin de poner de 

manifiesto el interés de los temas que se estudian en esta intensificación y la diversidad de ámbitos 

de trabajo y salidas profesionales de los ingenieros de aeropuertos. Asimismo, se considera que es 

conveniente organizar al menos una conferencia anual, impartida por un Ingeniero Aeronáutico del 

sector de los aeropuertos, y dirigida a los alumnos de segundo curso del GIA, que presente estos 
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temas con una visión profesional, que complemente la presentación más académica de la 

intensificación. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12:20 horas.  

En Sevilla a 15 de mayo de 2018. 


